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Verkehrssituation Godfasanenweg 
hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 07.09.2009, TOP 
8.2.1 
 
Frage 1: 
 
Wie hoch ist das Verkehrsaufkommen auf dem Goldfasanenweg? 
 

Antwort der Verwaltung: 

 

Auf Grund der Anfragen in der Bürgerinformationsveranstaltung am 29.05.2006 in Köln-

Vogelsang wurde bereits im Zeitraum 11.09.2006, 15 Uhr bis 13.09.2006, 9 Uhr eine 

Verkehrsuntersuchung zum Goldfasanenweg durchgeführt. Da sich die Verkehrssituation 

in der Zwischenzeit nicht geändert hat, sind die dort gemessenen Ergebnisse weiterhin 

aktuell. 

 

In 24 Stunden wurden in Fahrtrichtung Akazienweg 348 Kraftfahrzeuge und in 

Fahrtrichtung Flamingoweg 323 Kraftfahrzeuge gezählt. In der Spitzenstunde (16.00 - 

17.00 Uhr) befuhren den Goldfasanenweg 43 Fahrzeuge in Fahrtrichtung Akazienweg. 



 2
Die Gesamtquerschnittsbelastung betrug 79 Fahrzeuge. In Fahrtrichtung Flamingoweg 

wurden in der Zeit zwischen 17.00 und 18.00 Uhr die meisten Fahrzeuge (38 Kfz) 

registriert. 

 

Frage 2: 
 
Welche baulichen Maßnahmen sind möglich, um hier den Durchgangsverkehr zu 
verhindern? 
 

Antwort der Verwaltung: 

 

Da sich auf dem Goldfasanenweg kleinere Gewerbebetriebe befinden, ist eine bauliche 

Einengung der Fahrbahn nicht zweckmäßig. Eine Belieferung der Betriebe (u. a. 

Getränkemarkt) muss auch mit größeren Fahrzeugen gewährleistet werden. 

 
 
 


